
Der Bürgermeister hob bei diesem Tagesordnungspunkt die besondere Bedeutung der
Freiwilligen Feuerwehr hervor und verwies zudem auf die Wichtigkeit des
Brandschutzbedarfsplans.


